

こんにちは、「秋田県インターネットセーフティ大使」のスキッチです。
みなさんに、子どもとネットの問題について、メールマガジンでお知らせします！

★ 子どもにスマートフォン（以降、スマホ）を持たせる前に ★

卒業・入学シーズンですね。この時期、ご家庭でも「スマホ」購入が話題となることも多いのではないのでしょうか。今や、県内高校生の約92%、中学生の約22%、小学生の約21%がスマホを所有しており、その低年齢化が着実に進んでいます。（H26年度 県教育庁高校教育課・生涯学習課調べ）

用途が広く、誰でも簡単・便利に活用できる「超小型パソコン」のスマホ。最近ではスマホアプリ等で勉強する「スマ勉」も、高校生を中心に人気。

しかし、メリットばかりではありません。子どもにスマホを持たせるときは、長時間利用や発信・参加によるトラブル等の問題にも心を配る必要があります。

そこで今回は、スマホを持たせる前に気を付けるべきことについて考えます。
詳しくは「スキッチのインターネットセーフティ」のページを見てくださいね。

<http://www.child-safenet.jp/activity/akita/006/index.html>

.....

☆ インターネットセーフティPRキャラクターをご活用ください ☆

「うま」くスマ「ホ」を活用してほしいという願いを込めて、PRキャラクター「うまホ」が誕生！

「美の国あきたネット」からダウンロードいただき、子どもたちの「安全・安心なインターネット利用」の周知・啓発、情報発信等にご活用ください。

詳しくは「美の国あきたネット」のページをみてくださいね。

<http://www.pref.akita.lg.jp/www/contents/1425528192541/index.html>

.....

★ 今さら聞けないネットな言葉「ブラウザ」 ★

今回紹介する言葉は「ブラウザ」です。

あまり馴染みのないこの言葉ですが、どんな意味か知っていますか？

詳しくは「スキッチのインターネットセーフティ」のページを見てくださいね。

<http://www.child-safenet.jp/activity/akita/006/index.html>

では、また！

